

Cuba: Evento internacional de pacifista concluye con una declaración



Guantánamo, 6 may (RHC-PL) Junto a los pobladores del municipio de Caimanera, localidad limítrofe con la base naval estadounidense en suelo cubano, los pacifistas que asisten al Seminario Internacional por la paz emitirán, este sábado, la declaración final del encuentro.

Cerca de 300 participantes en el evento que aboga también por la abolición de enclaves militares extranjeros viajan a esa zona donde conocerán detalles acerca del sentir de los lugareños que desde hace más de 100 años conviven con la presencia militar estadounidense, la cual viola la soberanía nacional y el derecho internacional.

Desde el pasado 4 de mayo los asistentes al V Seminario por la Paz y la Abolición de Bases Militares Extranjeras, se reunieron para debatir y abordar diferentes temas relacionados con el incremento del número de esos enclaves en el mundo, cuyos objetivos se diversifican y en la actualidad se centran en las fuentes fluviales y zonas ricas en recursos naturales.

De acuerdo con Maria do Socorro Gomes, presidenta del Consejo Mundial por la Paz este encuentro internacional es también espacio para la solidaridad con Cuba, pues los luchadores por la paz sostienen

la denuncia de la ilegalidad de la estación militar en suelo cubano y el reclamo por la devolución del mismo a su legítimo dueño, el pueblo cubano.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/129099-cuba-evento-internacional-de-pacifista-concluye-con-una-declaracion>



Radio Habana Cuba